

Der Sportclub schmeißt eine große Jubiläumsparty

Der SSV Illerberg/Thal besteht seit 75 Jahren. Das feiert der Verein drei Tage lang im Festzelt, los geht es am Freitag, 14. Juli, mit Ballermann-Hits.

NMZ 14.07.2023

Von Ursula Katharina Balken

Illerberg Der Spiel- und Sportklub Illerberg/Thal lässt es zum 75. Geburtstag ordentlich krachen. Das Jubiläum soll das Jahresereignis schlechthin werden. Und um gegen witterungsbedingtes Ungemach gefeit zu sein, wird auf der Festwiese in Thal ein großes Zelt aufgebaut.

Eigentlich ist der Verein wesentlich älter. Ehrenvorsitzender Hubert Günther hat in den Annalen geblättert und eine interessante Entdeckung gemacht. Die erste Gründung erfolgte bereits 1928. Bis 1935 wurde erfolgreich Fußball gespielt. Doch der Zweite Weltkrieg brachte alle Aktivitäten zum Erliegen. Erst wurde der Spielbetrieb still gelegt und dann folgte die Auflösung. Dann gab es einen Neubeginn. Am 22. Juli 1948 setzten sich ehemalige Spieler und Menschen, die Freude am Sport hatten, zusammen und gründeten den Spiel- und Sportverein. „Es gab damals erst eine Abteilung“, weiß Günther, „und

das war Fußball.“ Dann nahm der Verein einen beachtlichen Aufschwung. 1963 wurde die Abteilung Damengymnastik gegründet, 1972 das Angebot Gymnastik für Herren etabliert. 1975 kam der Skiklub hinzu, 1981 Tennis, 1982 traten die Kegelfreunde dem SSV bei. Seit 2010 sind die Dancing Kids aktiv und das Kinderturnen gibt es seit 2017. Mittlerweile hat der SSV Illerberg/Thal rund 1000 Mitglieder.

Der Verein wuchs und damit der Platzbedarf. 1955 wurde der Sportplatz planiert, aber die Arbeiten verzögerten sich. Denn in Illerberg trat ein Fall von Kinderlähmung auf. 1959 aber war man so weit und so konnte der Bau des ersten Sportheims starten, wie Günther berichtet. Schon 1965 musste das Sportheim umgebaut werden. 1981 entstanden drei Tennisplätze und ein Jahr später wurde mit dem Bau des neuen Sportheims begonnen.

Aber es wurde auch an die Minis gedacht, so entstand ein Kinderspielplatz. Zur 50-Jahr-Feier 1998 wurde die erste Illerberger/



Das Gelände des SSV Illerberg/Thal mit Vereinsheim und Sportanlagen liegt in idyllischer, waldreicher Umgebung. Gefeierte wird am Wochenende allerdings in einem Festzelt. Foto: Ursula Katharina Balken

Thaler Dorfolympiade initiiert. 1999 hatte die Kegelabteilung so viel Zuspruch, dass vier neue, hochmoderne Anlagen entstanden.

Auch die Tennisanlagen wurden erweitert und es gab einen Trainingsplatz für die Fußballer. Die jüngste Bautätigkeit, so be-

richtet Günther, war die Sanierung der Umkleide- und Duschräume. Dass alles beim SSV so kontinuierlich vorwärtsging, lag aber auch am ehrenamtlichen Engagement der Mitglieder, die viel freie Zeit in die Entwicklung der Sportanlagen steckten.

Jetzt kann das 75-Jahr-Jubiläum gefeiert werden. Das Programm beginnt am Freitag, 14. Juli. Dann treten der „Bierkapitän“ und der „Fränker“ auf, die als Mallorca-Legenden gelten. Sie wollen Stimmung wie am Ballermann verbreiten. Mit dabei sind DJ Düse und DJ Mambo. Einlass ist um 19 Uhr. Am Samstag, 15. Juli, steigt eine „Volxmusik-Party“ mit den Troglauer Buam, vorab treten die Besenkracher auf. Einlass ist von 18 Uhr an. Der dritte Tag, Sonntag, 16. Juli, ist den Familien gewidmet, Mädchen und Buben können sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen. Los geht es um 10.30 Uhr mit einem Gottesdienst. Dass auch ausreichend Speis und Trank auf den Tisch kommt, ist beim SSV eine Selbstverständlichkeit.